

春日部市立桜川小学校



学校だより

1月号 令和2年1月8日発行

春日部市大倉496-1 TEL746-6238 児童数678名(11/29現在)

桜川小HP(新) <https://schit.net/kasukabe/essakuragawa/>

学校教育目標

- 進んで学ぶ子(かしこく)
 - 思いやりのある子(やさしく)
 - 体をきたえよく働く子(たくましく)
- ～地域と共に歩む
笑顔あふれる活力ある学校～

←桜っ子日記、毎日更新中!
(11月よりリニューアル!)

令和2年 明けましておめでとうございます

校長 加藤大二

オリンピックイヤーとなる令和2年がスタートしました。保護者・地域の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は本校の教育活動に多大なるご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございました。本年が皆様にとりまして素晴らしい年になりますよう心からご祈念申し上げます。



〈桜川小から見た初日の出〉

さて、昨年、吉野彰さんがノーベル化学賞を受賞して話題になりました。毎年、選考の時期になるとメディアで大きく取り

上げられるノーベル賞。5年ほど前になりますが、2014年のノーベル平和賞を受賞したマララ・ユスフザイさんのことはまだ記憶に新しいと思います。受賞時は17歳で、史上最年少記録であることも話題になりました。皆さんご存知のとおりマララさんはタリバン政権下で生活する中、女子の学ぶ権利を訴え、銃撃を受けました。自伝絵本「マララのまほうのえんぴつ」から、少しマララさんのことを紹介します。



マララさんが小さい頃、夢中になって見ていたアニメの主人公は、書いたものが本物になる魔法のえんぴつを持っていました。自分も魔法のえんぴつを使って生活を変えることを夢見ていましたが、もちろん、そんなえんぴつは手に入りません。10歳のとき、町の女子が学校に通うことを禁じられました。始めは「子供だからどうすることもできない。」と思っていましたが、父親が女子の教育について懸命に発言している様子を見て「自分も言葉を持っている。その言葉を使えばいい。」と気づきます。そして、自分の言葉を世界に発信する中で、言葉に力があることを実感し、自分の言葉を見つけそれを声に出せば、それこそが魔法のえんぴつになるのだと考えるようになります。絵本の中では次のように述べています。「魔法のえんぴつは、自分の言葉と自分の行動の中にある」と。

マララさんのような強い意志と勇気を持つことは容易ではありません。しかし、自分の思いを自分の言葉で伝えること、自分の目指すものに向かって行動することはきっとできます。そんな桜っ子になってほしいと願っています。

3学期の登校日数は53日、卒業式までは50日です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われます。この時期は様々な行事や年度末の仕事があり、あっという間に時が過ぎることを表した言葉ですが、学校も同様です。学習や生活のまとめと卒業・進級の準備がしっかりと行えるよう、目標を持ち、計画を立て、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

本年も、教職員一同が一致団結し、桜っ子のより良い成長に向け精一杯取り組んでまいります。どうぞ、変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

1月の生活目標 友だちをよぶときは「さん」をつけよう

☆日々の学校～桜っ子たちの笑顔☆



11/29(金) マラソン大会
どの児童も目標達成に向け、周囲の声援を受け懸命に走りました。



12/5(木) 書きぞめ競書会
集中した空気の中で、一人一人が真剣に用紙に向かいました。



12/19(木) 音楽集会
5年生が、高学年として立派な合唱や合奏を披露しました。

↓ 地域の方に協力いただく学校の活動 ↓



12/6(金) 読み聞かせクリスマス会
読み聞かせボランティアさんの紙芝居や歌。校長先生も出演。



12/9(月) 薬物乱用防止教室
6年生対象に薬剤師さんを講師にお招きご指導いただきました。



12/13(金) なかよし交流会
葛飾中で南桜井小と一緒に、なかよし学級の小中交流会を開催。

☆☆☆☆「春日部市特別支援学級ふれあいアート展」のご案内☆☆☆☆

○日時:1/30(木)～2/2(日) 10:30～16:30

○会場: 匠大塚 春日部本店・5階イベントホール
(「春日部駅」東口～徒歩10分。駐車場あり。入場無料。)

○内容: 絵画・粘土・工作・習字・家庭科作品・技術科作品等の展示。

○主催 春日部市特別支援教育推進協議会
春日部市教育研究会特別支援教育部・春日部市教育委員会

○問合せ 春日部市教育委員会 指導課(☎048-763-2220) (↑昨年の展示の様子)



☆☆ お知らせ(新しい先生) ☆☆

なかよし3組担任の 先生が、学校を代表して長期の専門研修に参加します(1/8～3/13)。その間、代わりに 先生がなかよし3組に入ります。

また、その間、 先生が着任され、なかよし学級の学習活動をサポートします。

【来年度・新教育課程実施に向けて】

令和2年度より、新しい教育課程が始まります。学校評議員さんに本校の教育活動にご意見をいただきました。また保護者の方や子供たち、職員へのアンケート等もふまえ、来年度よりの新しい教育課程実施に向け、準備を進めています。

